



7. Bauern mit Geräten auf der Landstraße sind unberechenbar!

„Ich fahre mit dem Motorrad eine grade Landstraße flott entlang. Etwa 100 m vor mir gehen drei Bauern in dieselbe Richtung. Sie tragen alle drei Sensen und Rechen über der Schulter. Sie gehen links. Rechts bleiben etwa 1,5 m frei. Ich hupe. Keiner reagiert darauf. Als ich etwa 4 m hinter den Bauern bin, dreht sich der rechts gehende Bauer, aufmerksam geworden, plötzlich um, wobei er mit der offenen Sense die seitliche Durchfahrt vollkommen versperrt. Mir blieb die Wahl zwischen der offenen Sense oder der steilen Straßenhöschung, wobei ich letztere vorzog.“

Mit **30.— Mk.** prämierte Einsendung von H. Swoboda, Strelitz-Alt.



8. Vorsicht beim Überholen auf der staubigen Landstraße!

„Ein Autobus warf hinter sich eine dichte Staubwolke auf. Ein Personenwagen wollte der Staubwolke entgehen und gab ein Hupensignal, um den Autobus darauf aufmerksam zu machen, daß er ihn links überholen wolle. Der Autobus gab gleichfalls ein Signal und wich nach rechts aus, worauf der Sportwagen sich anschickte, ihn zu überholen. Tatsächlich hatten Signal und Ausweichmanöver des Autobusses einem entgegenkommenden Wagen gegolten, den der Fahrer des Sportwagens in der Staubwolke nicht sehen konnte, und mit dem er in voller Fahrt kollidierte.“

Mit **30.— Mk.** prämierte Einsendung von E. Winter, Helsingfors.